

las especificaciones y la normativa que contaba los equipos, las cuales finalmente cubrieron nuestras expectativas”, refirió.

A partir de allí, LTA Ingenieros S.A.C. empezó a fortalecer su vínculo con Faimex, a través de posteriores obras. Por ejemplo en el 2013 desarrollaron las tiendas Promart de Cusco, Cajamarca, Sullana y Piura. También los bancos Fallabella, BBVA, y centros comerciales como Plaza Vea.

“Hoy en día, los servicios que hacemos con ellos son el alquiler de andamios normados, cuyo precio es menor al de otras empresa del rubro. Actualmente venimos trabajando la segunda tienda de Promart en Cusco, para lo cual empleamos los andamios de Faimex. Otras obras donde se utiliza estas plataformas son el Cineplanet de Brasil, el BBVA de la avenida Bolívar, y Citibank, en Salaverry”, señaló.

En el Promart de Cusco se han empleado 6 torres de tres cuerpos con sus contraandamios. En Cineplanet de la Rambla viene utilizándose

cuatro torres de tres cuerpos con sus contraandamios, y en el BBVA, dos torres de dos cuerpos.

Cabe resaltar que Faimex alquila a su cliente dos tipos de andamios, diferenciados por las medidas que presentan. El primero registra una dimensión de 2.00 m de alto, 1.85 m de largo y 1.60 m de ancho. El segundo 2.00 m de alto por 1.85 m de largo pero 1.10 m de ancho. A su vez, todo cuerpo de andamio comprende además de barandas, basetas (elemento de apoyo) o garruchas (asegura la movilidad).

“Continuamos trabajando con Faimex, porque nunca tenemos problema alguno con los servicios que nos brindan. Cuando pedimos las cotizaciones y facturas, nos la envían de inmediato. Tanto en la parte normativa como el de los equipos son óptimos. Además resalto la calidad de atención que se presta”, mencionó.

Para la ejecución de una obra, LTA Ingenieros S.A.C. recibe unos planos, los cuales son enviados a Faimex, que revisa la cantidad de andamios que requiere la obra y

manda su esquema de cómo sería el alquiler. Entonces, la supervisión de la obra los revisa, y luego de ser aprobada el esquema, se prosigue a solicitar el alquiler de andamios.

Según la licenciada Montoya, para trabajar con una empresa primero debe revisar el servicio que brinda. En el caso de Faimex, señaló, un punto a su favor es el precio del alquiler de sus andamios, siendo estos relativamente más cómodos a los de las otras empresas.

Calidad

Todos los productos de Faimex Andamios están fabricados con materiales de primera calidad, pasan los controles más estrictos y su seguridad es esencial.

Los estándares internacionales y de seguridad desde hace ya más de 50 años, el Certificado Europeo NF prEN 12811-1 y la Certificación UNI LB- 0558-2014 consolidan a Faimex como una empresa firme, responsable y comprometida. ■

Fuente: FAIMEX.



2.



4.



3.

2. El éxito de Faimex se debe a la calidad de los equipos, el mantenimiento de estos, pero además a las charlas que brindan.

3. En el 2013 LTA Ingenieros SAC empleó los andamios Faimex, en proyectos como el banco Fallabella de Sullana.

4. Todos los productos de Faimex Andamios están fabricados con materiales de primera calidad y cuentan con el certificado europeo NF.